

## ABSTRAK

Nama : Nabila Raihani Susanto  
Program Studi : Kedokteran Umum  
Judul Skripsi : Hubungan Tingkat Pendidikan, Sikap dan Perilaku Ibu Terhadap Pemberian ASI Eksklusif di Puskesmas Kadomas, Pandeglang dan Tinjauannya Menurut Pandangan Islam

**Latar Belakang:** ASI adalah makanan terbaik untuk bayi. ASI dapat mencegah malnutrisi, karena ASI mengandung nutrisi yang sesuai dengan kebutuhan bayi, mudah digunakan oleh tubuh bayi, dan dapat melindungi bayi dari infeksi. Pemberian ASI perlu karena memberikan beberapa manfaat bagi bayi antara lain, dapat memberikan kehidupan yang baik dalam pertumbuhan maupun perkembangan bayi, mengandung antibodi yang melindungi bayi dari penyakit infeksi bakteri, virus, jamur, dan parasit, Terkadang ibu mendapatkan informasi yang salah tentang manfaat ASI eksklusif, mengenai cara menyusui yang benar, dan apa yang harus dilakukan bila timbul kesukaran dalam menyusui. Hambatan dalam pemberian ASI Eksklusif antara lain ASI keluar sedikit, ibu takut payudara turun, dan ibu bekerja. Menurut pandangan Islam kelangsungan pemberian ASI pada bayi selama dua tahun penuh. Masa dua tahun ini merupakan rentang waktu emas ditinjau dari segala sisi kesehatan dan kejiwaan bagi bayi

**Metode:** Penelitian akan dilaksanakan menggunakan penelitian deskriptif analitik, yaitu penelitian yang memerlukan data kuantitatif dan bisa di Analisa secara statistik. Penelitian ini dilakukan di Puskesmas, yang berada di Kelurahan Kadomas, Kecamatan Pandeglang, Kabupaten Pandeglang, Provinsi Banten. Pengambilan data dilakukan dengan Kuesioner sebanyak 20 butir pertanyaan. Data diolah dengan SPSS, untuk analisa data digunakan analisa data univariat dan analisa data bivariat.

**Hasil:** keberhasilan ibu yang memberikan ASI Eksklusif di Puskesmas Kadomas, Pandeglang tahun 2020 sebesar 83,9% yang mendapatkan ASI Eksklusif dari rencana pencapaian di kabupaten Pandeglang sebesar 85%.

**Simpulan:** Secara statistik tidak terdapat hubungan antara tingkat pendidikan, sikap dan perilaku ibu terhadap pemberian ASI eksklusif di Puskesmas Kadomas, Pandeglang.

**Kata kunci:** Tingkat pendidikan Ibu, Sikap Ibu, Perilaku, ASI eksklusif, Ibu dan anak dalam islam